

FOYER LÉO LAGRANGE.

Le foyer rappelle à la population qu'elle est invitée à un spectacle de clowns qui aura lieu en deux fois :

JEUDI 2 MAI
VENDREDI 3 MAI.

Ces spectacles débiteront à 16h30 et sont prévus sur la place du village. Cependant, la météo faisant craindre du mauvais temps, ils seront dans ce cas transférés à la Salle des Fêtes

VESPRADE.

Le Foyer rappelle aussi que la prochaine vesprade aura lieu le

MARDI 7 MAI
à 17 heures, salle Linou Respaud.

COUPE AFFOUAGÈRE.

Le tirage au sort des lots attribués a eu lieu le Lundi 29 Avril à la mairie. Chacun pourra consulter la liste qui sera affichée aux points d'affichage habituels. Toutefois, rappelons que le débardage ne sera pas autorisé dans un premier temps afin de préserver les chemins forestiers dont le sol est détrempé. Il pourra être effectué à compter du 1er Juillet 2024.

SERVICES MUNICIPAUX.

En raison de problèmes techniques il ne sera effectué aucun ramassage au mois de Mai.

Pas de collecte des encombrants.

Pas de ramassage des déchets verts.

Nous comptons sur la compréhension de chacun et nous invitons nos concitoyens à éviter de déposer leurs déchets ou encombrants dans la rue avant les collectes de Juin prochain.

Nous conseillons aussi, à tous ceux qui en ont la possibilité, d'apporter eux-mêmes leurs déchets verts à la décharge municipale.

Eventuellement, les encombrants peuvent être acheminés jusqu'à la décharge communautaire de Laval.

PIERROT JAULENS, FIGURE INCONTOURNABLE DE LAFAGE ET NEBIAS, NOUS A QUITTES.



Il nous paraissait indestructible, conduisant à son âge les engins les plus improbables jusque dans les chemins forestiers. Par ailleurs, il ne manquait jamais une cérémonie de la commune, et il avait porté le drapeau de Nébias à plusieurs reprises comme le montre la photo. Il participait avec enthousiasme aux buffets organisés à la suite de celles-ci. Musicien, ses compagnons de banda ont tenu à l'accompagner en musique à sa dernière demeure. Grand chasseur devant l'éternel il soignait ses beagles avec amour.

Pierrot va laisser un grand vide dans notre communauté.

A son épouse, Marie-Louise, à ses enfants Sylviane, Marie-Pierre et Adrien, ainsi qu'à ses petits enfants, nous rappelons nos condoléances les plus émues.